



Das Rad der Sythener Mühle produziert jetzt sogar Strom. Davon können sich Interessierte am Mühltentag ein Bild machen.

RN-Foto Archiv

Das Mühlrad produziert Strom

Heimatverein lädt zum Mühlenfest

RN 24.05.12
SYTHEN. Der Heimatverein Sythen lädt am Pfingstmontag (28.5.) von 11 bis 17 Uhr zum Deutschen Mühltentag ein. Im Mittelpunkt steht die Sythener Mühle mit ihrer Technik und Geschichte, die nach der Sanierung ihres Mühlrades sogar umweltfreundlichen Strom aus Wasserkraft liefert.

Die Vorsitzende des Heimatvereins, Marlies Salewski, und zahlreiche Helfer werden

die Besucher des alten Bauwerks mit Rosinenbrötchen, Schmalz- und Schinkenbroten bewirten.

Jungen und Mädchen können sich unter Anleitung in der alten Handwerkskunst des Blaudrucks üben.

Neben einer Hobbykünstlerin hat auch der Imkerverein sein Kommen zugesagt, der über seine Arbeit informieren wird. siwi